

SERVICE D'INFORMATION DES
NATIONS UNIES

Le Comité consultatif des experts en matière d'information des Nations Unies s'est réuni à Lake Success (New-York), du 25 mai au 3 juin 1948, afin d'examiner le travail accompli par le Département de l'information des Nations Unies et d'étudier les moyens à prendre pour renseigner le public mondial au sujet des Nations Unies.

Les experts suivants assistaient à cette réunion: MM. Raul Noriega (Mexique), président; Jhiri Hronek (Tchécoslovaquie), vice-président; Vernon Bartlett (Royaume-Uni), rapporteur; Elmano Cardim (Brésil); F.M. De Mello (Inde); Davidson Dunton (Canada); Georges Huisman (France); Simon Koster (Pays-Bas); Charles Malik (Liban); F.A. Mendieta (Nicaragua); Finn Moe (Norvège); Whitelaw Reid (Etats-Unis) et T'ang (Chine).

Dix conseillers y ont également pris part, de même que des observateurs désignés par huit institutions spécialisées.

Scepticisme général

Dans le préambule de son rapport, le comité note chez le public en général un scepticisme à l'égard des Nations Unies provoqué par la situation mondiale, le manque de progrès encourageants dans les affaires politiques, et l'importance que les journaux donnent aux désaccords. Ce scepticisme met obstacle à la "compréhension des buts que se proposent les Nations Unies et du travail qu'elles accomplissent dans le monde". Le comité croit que cet état de choses disparaîtrait en grande partie, et que les Nations Unies réussiraient à mieux faire comprendre leurs réalisations et leurs fins, si, en plus de leur activité actuelle, elles s'efforçaient:

- a) de renseigner le public sur les travaux pratiques accomplis par les Nations Unies et par les institutions spécialisées, tant au point de vue économique et social qu'au point de vue humanitaire;